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Sitzung des Rates am 25.8.2022 

TOP 1 Fragestunde für Einwohner 

 
 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 

 

gemäß §18 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt Eschweiler in Verbindung mit §48 GO NRW 

bitte ich die folgenden Fragen in der Ratssitzung am 25.8.2022 zu beantworten. 

Vor fast einem Jahr habe ich nach den anstehenden Prozessen, dem Prozessrisiko und den Kosten 

im Zusammenhang mit dem Rathausquartier gefragt. Damals haben Sie mit Hinweis auf noch 

ausstehende Festlegungen durch das Gericht diese Fragen nicht umfänglich beantwortet. 

Daher bitte ich die folgenden Fragen auf Grundlage des heutigen Standes zu beantworten. 

1. In welchen Prozessen ist die Stadt im Zusammenhang mit dem Rathausquartier noch 

verwickelt? 

a. Wer ist Antragsteller und wer ist Antragsgegner? 

b. Was ist der Tenor des Streites? 

c. Wie hoch ist der Streitwert? 
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2. Welche Prozesse sind abgeschlossen?  

a. Wer war Antragsteller und wer war Antragsgegner 

b. Was war der Tenor des Streites? 

c. Wie hoch war der Streitwert? 

d. Welche Kosten hat die Stadt Eschweiler zu übernehmen? 

Darüber hinaus hat eine frühzeitige Bürgerinformation zum Bebauungsplan 313 stattgefunden. Die 

Ergebnisse hieraus sollten nach meinem Verständnis über demokratische Umgangsformen auch  

frühzeitig öffentlich gemacht werden. 

Daher bitte ich um die Beantwortung der weiteren Fragen: 

3. Wie viele Eingaben wurden gemacht? 

4. Welche Anregungen und Bedenken wurden vorgetragen? 

5. Welche werden nach dem derzeitigen Stand der Planung definitiv berücksichtig? 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

 

 

Wolfram Stolz   


